

令和7年度  
めざす学校像



森の里小学校  
学校だより

「学ぶ喜びと活力あふれる森の里小学校」

# 森の風

令和7年8月28日 No.10 文責 菅沼真弓

めざす子どもの姿

あいさつ  
いじめ×  
うんどう大好き  
えがおになる言葉  
おれい言葉  
かいわとがくしゅう大事  
きまりを守る

あいさつ  
いじめ×  
うんどう大好き  
えがおになる言葉  
おれい言葉  
かいわとがくしゅう大事  
きまりを守る

## 令和7年度 2学期がスタートしました！

昨日の8:05 児童玄関が開いた瞬間、待ちに待った元気な子どもの声が校内に広がり、日常の学校が戻ってきた嬉しさを感じました。いつものように、頭を下げて「おはようございます」と挨拶する子ども達に、挨拶を返しなが、子ども達の笑顔に朝から元気をもらえた、2学期のスタートでした。

34日間の長い夏休み。北海道が地元の親御さん達は自分の小学生時代も経験したことのない休みの長さですから、子ども達の生活リズムを整えたり、課題や自由研究に協力いただいたり、昼食の準備をしたりと、大変なことも多かったことかと思ひます。おかげさまで、1学期以上に元気で明るい子ども達の姿で、始業式の日に送り出さいただき、無事に2学期のスタートが切れました。何よりありがたいことと思ひております。感謝申し上げます。



さて、1年で一番長い2学期が始まりました。楽しい活動や行事も盛りだくさんですが、さらに学習する内容もその学年で重点となる中身となっています。子ども達一人一人が安心・安全な居場所を持ち、気持ちよく登校し、楽しく勉強や活動できるよう、教職員一同1学期に引き続き、心を砕いて参りたいと思ひております。心配なことはすぐご相談ください。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

以下、昨日の始業式に校長より、子ども達にお話しした挨拶を紹介いたします。ご一読ください。

おはようございます。皆の元気な姿や声が学校に戻ってきてくれて嬉しいです。1ヶ月ほど皆と会わなかったので、身長が少し伸びたかな？と思うお友達もいて、何だか頼もしく感じた、今日の朝の玄関前でした。



夏休み中、学校の中でちょっとだけ変わったところがあります。気づいたよ！とか先生に教えてもらったよ！という人もいるかもしれません。何が変わったかという、まず体育館の照明です。長持ちするLEDライトに変わりました。校内の廊下は校務員さんのお陰でワックスがかかってきれいになりました。そして、1から3階の窓ガラスを業者さんが外から掃除をしてくれて、外が見やすくなりました。森の里小学校の校舎はとてもきれいだと思ひますが、この夏休みでよりきれいになりました。皆でこのきれいさを保つよう、毎日の使い方や掃除にも気をつけて気持ちよく生活したいと思ひています。

34日間の長い夏やすみでしたが、皆にとってどんな夏休みだったでしょうか？ 楽しい夏休みだったという人、ちょっと嫌なことがあったという人、早く学校行きたいと思った人、まだまだ休みたかったという人、本をたくさん読んだよという人 → 読書数の多い子にインタビュー

この夏休みの過ごし方で、皆の命に関わる事故や病気などの連絡が学校に来ることはなかったのですが、ちょっと気になる電話が何本か学校にありました。それは、外での遊び方とか自転車の乗り方とか、他の学校のお友達とのトラブルについてでした。2学期は、学校の中だけでなく、学校の外で守るルールについても、みんなに気をつけてほしいと思っています。



この夏休み、校長先生は8月に入ってからほとんどのテレビで報道されていた戦後80年のニュースに注目して見ていました。皆の中にも、自由研究で取り組んだお友達もいたかもしれませんが。日本は、世界の中でもとても悲惨な苦しい悲しい戦争をしてきた国です。焼け焦げた人が町の中にたくさん横たわっている写真やぶるぶる震える子が座っている映像など、貴重な記録がたくさん残っています。日本の学校では、いろいろな教科の勉強で、戦争や平和についての話が出てきます。皆一人一人が、戦争や平和について深く学習したり、考えたことを伝えたり行動したりすることが悲しい歴史を持つ日本の国にいる私たちの役割なんだと改めて感じました。とても難しい勉強ですが、8月は戦争や平和をより意識できる月ですので、皆に伝えたくてお話ししました。



さて、この2学期、皆さんはどんなことが楽しみですか？ 各学年で、いろいろなところに見学に行く学習も予定されています。6年生は、再来週には修学旅行があります。10月には学習発表会もあります。1年で1番長い学期です。行事だけでなく、普段の学習に力を入れる学期でもあります。2学期は、皆の合言葉「あいうえおかき」をもう一度確かめながら、特に「か：会話と学習大事」に力を入れて取り組んでほしいと思っています。

最後に、この2学期から新しいお友達が増えたクラスが2つあります。3年1組と森の子学級です。クラスの皆はお友達が増えてうれしい気持ちだと思いますが、全校の人数も223人になったので、2人増えたこの223人でさらに力を合わせて、より良い森の里小学校にしていきたいと思っています。楽しく、実りのある2学期にしましょう。

「学校だより No. 8」にて、9月の行事予定を記載しておりますが、確認のため再度掲載いたします。加除修正もありますので、ご確認ください。

## 9月の行事予定表

1日(月)	北海道シェイクアウト 給食費引き落とし PTA三役会議
2日(火)	クラブ
8日(月)	どんぐりの森 学童農園収穫体験会(森の子)
10日(水)	6年生修学旅行(～11日)
12日(金)	修学旅行回復日(6年生) 3年生市民学 図書ボランティア読み聞かせ
15日(月)	敬老の日
16日(火)	クラブ 保護者学校評価(～26日)
17日(水)	3年生バス学習
18日(木)	トラクター写真会(2年生) 4年生市民学

### 生活目標 時間を守ろう

安全目標 安全に気をつけて生活しよう

保健目標 病気・けがのてあてを知ろう

19日(金)	スインピア④ 緑園中職場体験学習受け入れ
22日(月)	どんぐりの森
23日(火)	秋分の日
24日(水)	1年生乗り物利用学習(動物園) 2年生交通環境学習
25日(木)	4年郷土体験学習 スインピア⑤
26日(金)	6年生育樹教室 児童会
29日(月)	子牛のふれあいファーム(～10/2)
30日(火)	クラブ 給食費引き落とし 前期あゆみ配付